

初出し!発掘
岩佐真悠子

垂涎袋とじ

小悪魔ボディを丸裸!!

ハニカムカラー 安田美沙子パンティ撮られた!
アイフル娘 小向美奈子 にまれる 19歳乳房 磯山さやか マスク SEXY

人気アイドル&女優超レア宝宣材写真69SHOT

井川遥・広末涼子・平井理央・伊東美咲・小野寛子
華原朋美・あひる・優内山理名・田中麗奈・乙葉ほか

FLASH 女子アナ前職暴露 激ヤバ暴露

美人介護士姉妹ヌード!!
仰天袋とじ

縦断

49人

スナック美女決定戦

サンドイッチ EURO 2004 完全ランキング
W杯より深い

8Pスペシャル大特集

ブルマー姿の「スナックNo.1」を見よ!

激白!
議員年金の掛金、まかしを暴く!
スケープ・リポート
独占90分! 1年才月前、平壌で交わした夫ジョンキスとの誓い
披露宴の朝、新居直撃!なぜかチヨー不機嫌

曾我ひとみさん初めて語るタブー

水野真紀 & 後藤田士代 議員年金の掛金、まかしを暴く!

イラクジャーナリスト銃撃事件 日本人はすでに“標的”となっている!

日本人処刑殺! 惨劇のイラク



6・15 340YEN
824g

森田彩華・篠山紀信

家族会バッシングに 反論する!!



小泉首相との面談に対して、沸き上がりたいわばなき非難の声。そして、さらに世論の意外な評価だった。苦境に立たされたる者かその胸の内を吐露した!

小泉首相との面談に対して、沸き上がりたいわばなき非難の声。そして、さらに世論の意外な評価だった。苦境に立たされたる者かその胸の内を吐露した!



救う会・副会長
西岡 力

家族会・事務局次長
増元 照明

拉致議連・事務局長代理
松原 仁

増元 照明（以下、増元）私は総理との会談が終わって、全身虚脱感という感じでした。しかも、翌週月曜日の新聞に載っていた小泉訪朝に関する世論調査で、即断上昇が評価するという結果を見たとたん、愕然としました。拉致問題が解決していないにもかかわらず、経済制裁放棄と人道救援を約束してしまったのに…あの結果です。結局、我々がやってきた今までの運動は何だったのか、そのまま寝込んでしまいました。長年全国を回ってきて国民党の皆さんに一生懸命訴えてきたのですが、伝わらなかった。うちのオヤジは死ぬ間際で「日本を信じて」と私に言つたんですか、「えー、信じられることなんかない」とまで思いました。そして、激しい家族会への批判。じつはそれを聞いたとき、家族会事務局次長を辞任しようとした決意したんです。私の活動が家族会批判を招いたのならば責任を負うことにしました。

西岡力（以下、西岡）火曜日に増元さんに会つたとき、「もう辞める」なんて言うから驚きました。家族会は辞められるけど、家族であることは諒めることはできない」と言つたんですね。

松原（以下、松原）あの面談は小泉さんのマスク説導ですよ。見せてはいけないものをフルオーブンにして、日本人の判断ひいきを利用した。家族個々の質問には答えないで「すべて自分の責任です」と言つた通り、そりやあ、日本人には受けますよ。増元 僕ら本当に見捨てられたという思いでした。被害者は見捨てられたのだよ。

西岡 総理がさぶんど説明がなかつたから、

（増元）おみやげとか（僕）めぐみの顔が、素直に浮かんで、このまま見捨てられてしまうんじゃないけど思つても仕方ない。松原 増元さんが総理に言った「プライドあるんですか?」という言葉は總理のプライドというより、日本人のプライドを打ち捨てるといふのかという意味だったと思う。

地元・柏崎市に戻った蓮池さん一家。最近ではドライブやショッピングなどに出かけ家族の絆を深めている

北朝鮮には金正恩がいる。あれまでの反米はな
い。思議をしないでそれで。
たまたま、そういうふうに上った。それなのに何から、我々の意見を聽かなかったなど。
松原 備蓄不足ですか?
策定もないし、拉致問題もい。そんなもの小さくあります。つまり、
七力局、政府として何をしていいかわからない。それで、
西朝鮮、朝鮮総連のあるところにたなびいて、我々が負けたといふことを、
いうのは日本よりアメリアの時代のハーブ・リンドン・ジョンソンだ。
私は、9回表にうちの二回で、かくまで苦情しないでいる

松原議論の癡うつ病といふのがあつた。なかつた。と。取り戻す。そとこいぢりは、その立場じゆじゆと。だかひうつ病といふ。うつ病25万件以上で、幕引きをやめられないのみなさんが、増元メティア、地村家をまつて、ここない、非正常な家庭もまた、り忘れてしまふ族が困つていればならない。家族が帰つて、10人はいたが、西岡僕は今回こうした意の対話を年ぐくにした。

（中）へギヨン様が帰つて、点は家族会の意を介すること、國益を第一に置いて、いかに家族を一人でも多く人々の最終的には家族を手離す取り扱いをするべきだ。それがスタートしたわけですね。たとえば、また山の二回なんですが、經濟制裁力でしか必要だとされれば、それが經濟制裁はめらんせんじますといつては、言つてはいるに等しい。家庭の問題は當然だと思います。のでは、曾我様、蒲池様とも通つては、家族が帰つてからに苦しまんとしているらしい口頭で御存じになられたんですね。そのことをすつさつたんじやしないですか。現状をじぶんにしなければかり思つていたかい、それで、「ああ、よかったです」とおられただといふ気がしました。

あき すな され家かのきうべ。会のいた。戻ではい
お母さんのお母さん。
訪じて、お母さん。
ちは「次うつ。そ
つた。そ
りかって
れば彼女
のみは彼女
西岡正
ないぞ。+
教したり
術をなめ
んじやね
いたい。
夕を見せ
す。する
みや被
り戻す元
3回めも
に何度も
心からぞ

かが言つていました。小原雅典が来て、私が平坂放逐でも書かれて、機車をさしては私たちの番なんだと、思つたのも、日の丸の飛行機は去つてしまつたときの彼女の無念さはいかばかりでした。僕らが最後の最後までやらねばならないのは絶対条件で、もちろん、國民の力が絶対条件で、そのために向ふて我々の立場を大にしたくて、そのために向ふて我々の立場を大にしたくて、ちやいけないんであります。

たへ取ること。口音の扱いをめぐる行かいられたが

以上、8人の被害者は当然でほかの被害者10人にいたりしても一人か二人が命を救ってられない。それ故に殺された結果である。果はほどの人の命を殺すわざわざ殺すが、悪い」とこの感想になったんだ。8人のうちが連続殺したじつは本体を「最悪」とたおむけはしないでほしい。しかしやがて連続殺したじつはかわからなくなってしまったのはほんとうでしが、どうい意味なんだけれども供ひたのが殺されたのはマイナスなのだと。これが自分のことしか考えないといかない。これがいいことにならぬことを示す。増元 妨護防犯前に、向こうはおもてを掃いて情報が政府高官の間についた。当僕らは絶対おもては迷惑をやうと思つていい。

然、さうすと、が行つて、かし子、か、子供の者も、のを、三振取れば明日のスポーツ紙で報じられる、「らしい」努力を考案してね抜けたらホーリー・ランを打ったかった。情けない話だけれど、つづくは日本国という我々と同じチーヤーなんです。会場が小川町の野球場は仕方ない状況もあつたけれど、金正日だということなんですね。ゲームは続いている。我々には北朝鮮の攻撃が残っている。それは北朝鮮による雨の中での調査の結果ですよ。最後に、この中で殴り合いをやつてしまつて、そのことも認識しないところへギリギリで帰ってきて、本当に喜び泣きになつた。

の一面を飾った。しかし、それがやまどり小衆らのピッチの判をうけた。そのための敗因は、筆者によると「本筋の誤り」だ。しかも、この裏の攻撃に出でて、江さんは「愚直にならなくていい」と喝破した。しかし、筆者は悲しいながら、手紙を読むにつれて、やがてみるみなどの小物とともに手書きの字を嬉しいと預けたんです。もともと早稲田江さんが、ほんの少しの間、吉永寺の着物に反対した理由が、ほんの少しとされたら、自分の人生を豊かに会うことができない、自分でがんばらなければいけない、子さんも死んだといつぱいになるんだな、と。
筆元忘れていたけれど、なんらかはお詫び

10